Edito du 4 septembre 2022

Chers amis,

ce dimanche nous entendons Jésus appeler les fidèles à le suivre en Le préférant à tout : « Si quelqu'un vient à moi sans me préférer à son père, sa mère...et même à sa propre vie, il ne peut être mon disciple. » C'est dans cet esprit que j'aimerais pouvoir servir la paroisse St Vincent et l'évangélisation de ses habitants. C'est pour cela que j'ai accepté avec joie de venir dans cette région et ce diocèse que je ne connais pas. Je suis originaire de la région parisienne et prêtre de la Communauté de l'Emmanuel dans ma 23ème année de sacerdoce, incarné dans le diocèse de Rouen. Après avoir été vicaire, puis curé d'une paroisse à Rouen, j'ai servi la formation des séminaristes et des prêtres de l'Emmanuel pendant 10 ans, résidant en Belgique. Avant d'arriver à Orléans, j'ai été 6 ans vicaire sur deux paroisses à Bois-Colombes et Asnières sur Seine.

Je n'arrive pas sur la paroisse Saint Vincent avec un projet préétabli. C'est avec vous que je veux discerner ce que le Seigneur attend. Mais, une chose est sûre, c'est qu'il nous faut suivre et annoncer Jésus de toutes les façons qu'il nous sera possible. Avec les pères Tristan et François, avec l'EAP, nous avons besoin de chacun de vous pour cerner et mener à bien cette mission et ne pas nous retrouver dans quelques mois ou années comme celui qui « a commencé à bâtir une tour et n'a pas achevé »!

Je vous remercie déjà pour votre accueil dont j'ai commencé à goûter l'enthousiasme et la bienveillance. Je suis désireux de connaître chacun d'entre vous. N'hésitez surtout pas à venir vers moi, je suis là pour vous et pour l'annonce du Christ!

Père Christophe Liony